MEDIO: **EXCÉLSIOR** SECCION: DINERO

PAGINA:

FECHA: 27/SEPTIEMBRE/2012



EXCELSIOR : JUEVES 27 DE SEPTIEMBRE DE 2012



Cuenta corriente

CNA: parejera dispareja

■ Don Álvaro Ley considera que tiene 70% de los compromisos de voto y que lleva la delantera en cinco estados en los que la votación es copiosa.

una semana de que se efectúe la Asamblea Electoral del Consejo Nacional Agropecuario, que habrá de concluir con el relevo de Juan Carlos Cortés en la presidencia del organismo, la parejera entre **Benjamín Grayeb** y don Álvaro Ley más bien parece dispareja.

Don Álvaro considera que tiene 70% de los compromisos de voto de asociados y socios, y ha dicho que lleva delantera en cinco estados en los que la votación es copiosa.

Mientras que Benjamín Grayeb, cabeza del comité de comercio exterior del equipo de Cortés, dice contar con 80% de los compromisos de voto, ya que el número de asambleas que se han realizado en organizaciones que juegan por separado y al mismo tiempo en las que participan las principales empresas, le han comprometido su apoyo. Él considera que en sólo dos estados no tiene ventaja, Guanajuato y Durango, donde el grupo de Eduardo Tricio apoya a don Álvaro.

Mire, como la desconfianza es mi oficio, lo mejor para pulsar cómo va el proceso que resulta trascendental para el país, debido a la actual covuntura de elevados precios, reducción global y nacional de productos básicos y la búsqueda de eliminar la intermediación para mejorar ingresos, nos dimos a la tarea de revisar en directo por dónde pudiera venir el resultado.

Hoy, en definitiva, éstos muestran una ventaja importante en la elección del 4 de octubre para Benjamín Grayeb: Aguascalientes y Baja California lo tiene a 100%; Chihuahua, 90%; Coahuila, 100%, Estado de México, 100%; Jalisco, a 80%. Nuevo León ganó 9-4 de los votos posibles, en Puebla los votos están con él, Sonora a 100%; Sinaloa 12 a 9, y fue uno de los estados donde la elección está más cerrada; otro de los más cerrados, Nayarit, está con él; en Veracruz hay mayor división en votos con ventaja para don Álvaro.

En Tamaulipas, 15 a uno, Durango apoya a don Álvaro por Grupo Lala; Guanajuarelevantes a escala mundial.

Dos cosas destacaron en el piso de remates de NY: el gran recibimiento para Marcos Martínez y su equipo en el edificio de Wall Street, donde hasta mariachis hubo en la entrada. y la respuesta del mercado que elevó la acción más de 5% tan pronto empezó a cotizar.

Entre quienes operan en el piso de remates del NYSE, el comentario era que Santander México logró captar muy bien la atención del público inversionista con una historia muy honesta sobre su crecimiento y perspectivas, sobre su eficiencia y modelo de filial independiente de España; pero que también la 408 acciones ordinarias nominativas serie B, a un precio de 31.25 pesos por acción (ve que está en el rango que le anticipé), con lo cual el monto de la oferta ascendió a nueve mil 999 millones 294 mil pesos.

En Estados Unidos y mercados globales se colocaron mil 369 millones 834 mil 925 acciones, con valor de tres mil 338 millones 246 mil 894.81 dólares.

En suma, la oferta global fue por un total de mil 689 millones 812 mil 333 acciones por un monto de 52 mil 806.6 millones de pesos (cuatro mil 112.3 millones de dólares) y representa 21.65% del capital del banco sin sobreasignación, que los intermediarios deberán aceptar antes de que concluya el mes. El total esperado supera los cuatro mil 300 millones de dólares.

Del total de títulos adjudicados en la colocación, 81% se ha colocado en Estados Unidos y otros países y 19% restante en el mercado mexicano.

A eso agregue que en la sesión de negociación de ayer, el importe negociado en la acción "SANMEX" se ubicó en 5.1 mil millones de pesos, representando 20.7% del importe total operado en el mercado accionario. el cual ascendió a 24.5 mil millones de pesos.

El precio de cierre de la acción fue de 33.41 pesos, representando un 6.91% de incremento respecto al precio de 31.25 pesos estipulado en la oferta pública secundaria nacional y global.

El mercado en general registró un total de 114 mil 352 operaciones, de las cuales 15 mil 799 corresponden a la emisora "SANMEX", lo que representa una participación de 13.8%. Es importante destacar que en términos de número de operaciones "SANMEX" registró el valor máximo histórico de hechos en Bolsa.

O sea, ésta sí fue la mejor acción y operación que ha tenido la Bolsa Mexicana de Valores, que preside Luis Téllez.

¿Se imagina que pasaría si una decisión similar tomaran Bancomer o Pemex?, bueno... ni Brasil respiraría tan hondo del orgullo.

Lo mejor para pulsar cómo va el proceso es revisar en directo por dónde pudiera venir el resultado.

to también está perdido para Grayeb, Chiapas se reparte 4 a 3, Zacatecas 5-0, Michoacán -su estado- parece que votaría a 100%, Querétaro 4 de 5; en Morelos, Guerrero, Colima, Aguascalientes (100%), pero tienen pocos votos, como Quintana Roo e Hidalgo, que tienen uno.

De Fondos a Fondo

Aver Grupo Financiero Santander, que dirige Marcos Martínez, hizo la colocación más importante que se tenga registro en la BMV y también una de las más perspectiva de México como un país con solidez dio un marco que atrajo el apetito de los inversionistas.

Aunque la demanda fue de poco más de cuatro veces la oferta, el precio fijado por el banco demostró la capacidad de Martínez para encontrar el punto de equilibrio entre Santander como vendedor y sus nuevos accionistas como compradores.

Fíjese en los resultados: en el mercado mexicano la oferta pública secundaria fue por un total de 319 millones 977 mil